

その手でOFF!!



節電に取り組もう。

節電は「地球温暖化防止」「光熱費の節約」につながるとても素晴らしいこと。

ですが、今年の夏はいつもと少し違います。原発事故などで電力不足が予想されます。そしてそれは、被災地から遠く離れた、南島原も例外ではありません。

避けて通れない電力不足の夏。今の特集では、節電の方法を紹介します。

九州の現状

九州電力(株)島原営業所の園田勝朗さんによると、「原子力発電所の停止などで、今夏は電力不足が予想されましたが、替わりとなる火力発電所で使用する燃料の追加調達などにより、8月上旬までの供給電力は確保できる見通しです(※注)。しかし、最近のエネルギー動向から、エネルギー

※注 6月9日現在。状況は日々変化していますのでご注意ください。

ギーの需給逼迫の事態も考えられます。私どもも電力の安定供給に向け、最大限の努力をしていますが、皆さまにおかれましても、これまで以上の省エネルギー・節電をお願いします」とのことです。

予断を許さない今夏。省エネルギー・節電について「電気をムリなく、ムダなく使う」など、電気を賢く使う方法を考えてみましょう。

九州電力(株)島原営業所の園田勝朗さんによると、「原子力発電所の停止などで、今夏は電力不足が予想されましたが、替わりとなる火力発電所で使用する燃料の追加調達などにより、8月上旬までの供給電力は確保できる見通しです(※注)。しかし、最近のエネルギー動向から、エネルギー

地球の寿命が短くなるに「い」と言われています。一度検討してみてもいいかがですか。

そのほかにも

液晶テレビや部屋のライトは、明るさを調整できるものも多くあり、少し暗く設定するだけで、電気代は大きく変わります。

また、電気ポットの年間消費電力は、冷蔵庫の年間消費電力以上のものもあるほど。低めに保温し、必要なときにその都度再沸騰することをお勧めします。

そのほかにもいろいろありますが、ここでは簡単にできる節電方法を、いくつか紹介いたします。

- 食器洗い乾燥機…洗浄終了後、扉を開けて、余熱で乾燥させればその分電気代がかかりません。
- 温水洗浄便座…使わないときはふたを閉め、こまめに温度調整をしましょう。
- 掃除機…集じんパックは適宜取り換えましょう。— などなど。



こまめに

電気を消そう

節電の基本は、こまめに電気を消すことと、ちょっと工夫すること。ほら、その先に、こんないいことが。

無駄な電気は消そう!

まず、無駄な電気を消す。シンプルですが一番大切なことです。それは、電灯でもパソコンでもテレビでも全て同じ。使っていないのだから、スイッチを入れていなくても困りません。



電源OFFだけじゃ「ダメ」なときもある

待機消費電力をご存知ですか。テレビなどは、電源を切っても機器の本体がリモコンからの操作信号をいつ受けてもいようと、指示待ち状態を保っています。電化製品の多くが、コンセントにプラグを差し込んであるだけで電力を消費しています。その電力量は、実に全体の6パーセント。無視できない割合です。これを解消するには、まずこまめに主電源を切ることで。また、エアコンなど長期間使わない機器はプラグを抜く習慣を付けましょう。毎回

消すよ〜



石橋真那斗くん(西有家町長野) 好きな食べものはお魚なんだって。

こまめに電気を消した方が電気代がかかる?

蛍光タイプの電灯は、電灯を付けるときの数秒に多くの電気を使います。短い時間ならば「電気を付けたまま」の方が電気代がかからないと言えますが、ほとんどの場合、こまめに消した方が電気の使用量を減らすことができます。こまめに電気を消す習慣をつけましょう。

一方で、電灯を頻繁に付けたり消したりすることは、電球の寿命を短くします。このような場所では、最近注目されているLEDライトがお勧めです。消費電力が少ないうえに、電灯のオン、オフでもそれほど電気を消費せず、また、付けたり消したりしても



→ボタンが独立しているタイプなら使うだけオンできます。

昼も。夜も。節電ライトダウン2011

7月7日(木) 夜8時~10時

7月7日(木)の夜8時~10時までの2時間、全国各地のライトアップ施設とともに、全国一斉ライトダウンに参加します。ご迷惑をおかけしますが、みなさまのご理解とご協力をお願いいたします。